

Le Journal de Gien, 12 mai 2016

## Le concert pour l'église fait le plein

L'église était comble vendredi 6 mai pour accueillir un concert donné au bénéfice du projet de réfection de la toiture. En effet, si le clocher avait été refait en 1995 suite à des dommages causés par la foudre, le reste de la toiture date de l'inauguration de l'église en 1869 et si la charpente reste relativement en bon état, il y a en revanche de nombreuses fuites ce et là.

C'est dans le cadre d'un parrainage du fond du patrimoine que la municipalité en partenariat avec l'association Berouettes et traditions a proposé ce concert afin d'impliquer



Caroline et Régis, de Celtic citizens, devant une église comble.

les habitants dans le projet. En présence de nombreuses personnalités

dont Jean-Pierre Sueur, Jean-François da Silva a fait remarquer que l'église

pouvait se remplir aussi pour des occasions festives et citoyennes. Le duo Celtic citizens, composé de Régis à la guitare et au chant et de Caroline, violon, piano, mandoline et banjo, a offert un mélange de musique traditionnelle irlandaise et de folk américain. Un répertoire parfois grave, mais le plus souvent joyeux qui a entraîné le public à fredonner et taper dans les mains. Après les applaudissements envers les talentueux musiciens, les participants se sont retrouvés sur la place du village, en extérieurs, pour une collation.